
令和4年2月11日（金・祝）午前10時
中小コミセン 大会議室

内容 分類 回答

（子ども未来創造局　保育幼稚園総務室）

（みどりまちづくり部　公園緑地室）

（健康福祉部　障害福祉室）

（みどりまちづくり部　道路管理室）

中小校区タウンミーティングでの意見に対する回答

※内容を「①すぐできるもの」「②時間がかかるもの」「③できないもの」に分類

公立幼稚園・保育所が再編され
ることで、支援教育の質が落ち
ないか心配。公立幼稚園の充足
率が2割ということは、児童に
対してそれだけ手厚く教育でき
ているということではないか。

②

・認定こども園になっても、これまでどおり重度支
　援児を受け入れます。
・私立に対しノウハウを丁寧に引き継ぎ、また財政
　的な支援も行うことで、今後は公立だけでなく私
　立での受け入れも増やし、保護者の選択肢が増え
　るよう目指します。

公園のトイレ改修について、バ
リアフリートイレは150㎝では
狭すぎて介助者が介助できな
い。180㎝は欲しい。

③

・改修するトイレは、約2.2m×2.2mの室内寸法があ
　り、直径180cmの範囲をとった場合、回転範囲に一
　部便器がかかりますが、スペースとしては、大部分
　確保できています。
　ご不便をお掛けいたしますが、よろしくお願いしま
　す。

地域生活支援事業の移動支援が
簡単に認められなくなった。以
前のとおり障害者の移動を確保
して欲しい。

②

・地域生活支援事業は国の実施要綱に基づき各市町
　村において実施している制度です。移動支援につ
　いては、障害者一人ひとりの状況を判断し利用決
　定を行っていますが、認めていない利用方法等が
　あるなど課題があることは承知しており、現在運
　用について部内で検討中です。

市のテーマソングを作れない
か。箕面市歌があるが、格調高
すぎる。お金をかけなくても、
市民に作詞作曲させてはどう
か。

－ ・箕面の歌は、箕面市歌以外にも、箕面音頭、箕面
　小唄、新箕面音頭、望郷、たきのみち音頭、たきの
　みちゆずるダンス、ジュマベール・モミジーヌ、
　モミジーヌで踊ろう　の計8曲があります。
・市のテーマソングについては検討しても良いと考
　えます。

箕面中央線の街路樹剪定は年に
1回しかしていないが、6月と10
月の年に2回はして欲しい。

－

・市道上の街路樹の剪定については、「箕面市街路
　樹管理要領」の「剪定の優先順位」に基づき、対
　応を行っています。
・現在、市では年2回の剪定を行っている路線はあり
　ませんが、沿道自治会等からの要望がありました
　ら、職員が現地を確認し、信号機の視認性が悪い
　等の交通支障や歩行者等に通行支障をきたしてい
　る街路樹につきましては、剪定を行います。
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（市民部　環境整備室）

（総務部　財政経営室）

（みどりまちづくり部　公園緑地室）

（市民部　市民サービス政策室）

箕面の山パトロール隊で箕面ダ
ム周辺を清掃しているが、6ト
ンものゴミを引き上げている。
不法投棄が多い場所には、市で
防犯カメラを設置してもらえな
いか。

②

・箕面の山パトロール隊は、今年度で第18回を迎え
　た｢箕面の山大掃除大作戦｣において、本市に貢献
　いただいている団体として認識しています。
・美しい箕面の山の保全推進に加え、団体のお困り
　事でもありありますので、現場確認のうえ防犯カ
　メラを設置する方向で検討します。

・本市のSDGsの取り組みについては、下記URLに掲載
　しており、各種施策をSDGsに位置づけておりま
　す。
・引き続き、持続可能なまちづくりを進めていきま
　す。
https://www.city.minoh.lg.jp/zaisei/zaisei.html

・箕面西公園の清掃をしていただきありがとうござ
　います。この公園は、シルバー人材センターに委
　託して、園内清掃を月4回、除草を年3回、低木の
　剪定などの維持管理を実施していますが、「ゴミ
　のポイ捨て禁止」の看板を設置して、注意喚起も
　行ってまいります。
・また、公園利用者のマナー向上についても、看板
　の設置などにより、啓発に努めてまいります。

SDGsに則り、住み続けたい持続
可能なまちづくりを進めて欲し
い。

①

毎朝ゴミ拾いをしているが、西
公園のゴミがひどい。また、親
水公園であるため夏は脱いだ
服、おもちゃやバケツが辺りに
散乱しており、利用者のモラル
を疑う。

①

自治会に加入していたが、班長
が会費を取りに来るだけのお付
き合いで、班員との交流がな
く、収支報告等もないので脱会
した。

－

・自治会係では、収支報告の書類作成や会員への広
　報活動などについて、自治会の実情に応じたアド
　バイスを行っています。運営上迷う様なことがあ
　れば、まずはご相談いただければと思います。
・しかしながら、自治会の現状として、加入者の減
　少、役員のなり手不足など様々な問題を抱えてお
　り、かつ、コロナ禍の状況において、多くの自治
　会がやむを得ず活動を縮小せざるを得ない状況に
　陥っています。いずれの課題についても、即、解
　決策があるようなものではありませんので、その
　辺りの事情については斟酌していただけると幸い
　です。
・今回は脱会されたとのことですが、災害時や防犯
　等、いざ、という時に地域の絆が頼りとなること
　は実例がありますので、今後、自治会への再加入
　もぜひご検討ください。
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（総務部　市民安全政策室）地区防災委員会について。市や
地区防災スタッフは頑張ってい
ると思うが、自治会や管理組合
などのコミュニティ内に防災へ
の意識がどこまで浸透している
のか疑問。もっと実践的な訓練
を行うことができないか。

②

・北部地震の際は、避難所はスムーズに開設できて
　いましたが、安否確認はあまり機能していなかっ
　たことが反省点でした。自治会長、管理組合理事
　長は1年で役員を交代するケースも多いため、現
　在、中小地区防災委員会で、次年度からの新たな
　取り組みとして、自治会及び管理組合に「防災担
　当者」を置き、担当者間で地域防災の課題を共有
　する場を設置することで、防災機能の充実を図ろ
　うとしています。この取り組みについて、市民安
　全政策室としてもバックアップするとともに、よ
　り効果のある訓練について、ともに研究を行い、
　諸課題の解決に努めていきます。
・これまでも市民サービス政策室自治会係と連携
　し、災害時の自助、共助を進めるには、自治会・
　管理組合の役割が重要であることを、自治会加入
　促進チラシや説明会、ホームページ、冊子などで
　紹介し、周知しているところです。自治会が担わ
　れている様々な役割の中で防災は特に重要度が高
　いと考えていますので、引き続き関係部局と連携
　し、自治会の活性化の支援に努めます。
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